



しんせい われ つよ
新生の我ら勁し

4年次修学旅行

10月17日(木)～18日(金)に、4年次生の修学旅行(大阪市・京都市)が実施されました。



翌日(2日目)は、宿泊地を午前8時30分に出発し、東映太秦映画村、嵐山、伏見稲荷大社を見学・研修した後帰途につき、予定どおり午後6時頃に出発地である恵那駅に到着しました。

本校の修学旅行は、目標として次の3点を挙げ、その達成を目指して実施されました。

- ①2日間の行動を共にすることで、4年間の学校生活の思い出をつくる。
- ②旅を通して五感をもっと様々な刺激から触発を受けることで見聞を広める。
- ③生徒自身で主体的に旅行を計画・実施することで、企画力、実践力を高める。



参加者は全員、体調不良になることもなく、すべての研修を無事終了することができました。



1日目は午前8時に恵那駅を出発して、貸切バスで一路大阪へ向かいました。そして、予定どおり正午近くに大阪城へ到着して見学・研修等を開始しました。

大阪市内では続いて、天保山ハーバービレッジ・海遊館、アメリカ村を訪問した後、予定どおり宿泊地に到着しました。



参加した生徒のみなさんからは「一度入ってみたいところに行けてよかった。」「クラスメイトと普段はあまりしないような会話ができて楽しかった。」などの振り返りの言葉が挙げられ、きわめて有意義な体験として、今年度の修学旅行を成功裏に終わることができました。